

# MOTO FLASH



LA LEYENDA CONTINÚA 2018

## ¡Feliz Año Nuevo Motero!

**SI ERES DE LOS QUE NO FALTA A NINGUNA CONVOCATORIA DE LA LEYENDA CONTINÚA**, sabrás entonces que hay tradiciones que son inquebrantables. Es el caso de la Nochevieja Motera, ese momento en el que todos los asistentes a la concentración brindan con sus mejores deseos por un año nuevo en el que la pasión por las dos ruedas siega siendo protagonista. Será en concreto el sábado 13 de enero a las 24.00h en La Plaza La

Leyenda (ubicada dentro del recinto de la concentración) cuando empiece la fiesta, y contarán con la presencia de con dos presentadores de excepción. Por un lado, Valentín Requena a quien conocerás de sobra por sus retransmisiones del Mundial de Velocidad en Televisión Española. Le acompañará en el escenario Elena Calleja, periodista, monitora de conducción, piloto y responsable de la sección de motor de la



revista de deporte femenino "Lideras". Dos figuras cuyo espíritu motero hará que sea una Nochevieja Motera memorable. Si no quieres perderte este momento, puedes hacerte con tu inscripción anticipada a través de la web [www.ticketsport.es](http://www.ticketsport.es). La fecha de la concentración: del 12 al 14 de enero. ¡Ah! Y guarda tu número de inscripción porque se realizará el sorteo de una moto entre todos los inscritos.